

# Desmiente la R. Dominicana que se prepare para invadir a Cuba

## Refuta el Ministro de Estado la declaración hecha en ese sentido por un senador cubano

NUEVA YORK, agosto 26. (AP). El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana desmintió hoy las declaraciones que atribuyó a un senador cubano en el sentido de que aquel país se preparaba a invadir Cuba.

En una declaración expedida en Ciudad Trujillo y distribuida aquí por la Oficina de Información de la República Dominicana, el ministro dominicano de Relaciones Exteriores, Porfirio Herrera Báez, dice que no es cierto lo afirmado por un congresista cubano en un programa de televisión, de que la República Dominicana se aprestaba a invadir Cuba con 24 aeroplanos y 500 hombres.

Expresa la declaración que "la actual situación de las relaciones diplomáticas entre Cuba y la República Dominicana tiene su origen en la mal aconsejada medida que tomó recientemente el Gobierno de Cuba al declarar persona no grata al Embajador dominicano en La Habana, decisión ésta que movió al Gobierno dominicano con respecto al Embajador de Cuba en la República Dominicana".

Agrega que, a pesar de ello y en vista de la permanencia de ciertos lazos diplomáticos entre ambas naciones, no se estiman rotas las relaciones del mejoramiento de las cuales dice, debe tratarse "dentro del espíritu de cordialidad que corresponde a las históricas vinculaciones que unen a ambos países".

Asimismo expone la declaración que es falso que exista una conspiración dominicana "con exilados cubanos en ultramar".

"Es también absolutamente contraria a la verdad —añade— la información de que el Generalísimo Trujillo haya tenido entrevista con el señor Carlos Prio Socarrás, individuo a quien no conoce personalmente".

Mas adelante manifiesta que se ha difundido la noticia de que el presidente de la Comisión de las Fuerzas Armadas del Senado cubano declaró en un programa de televisión que la República Dominicana se prepara a invadir Cuba. Y comenta: "sería interesante establecer con que propósito se difunden estas especies que evidentemente responden, no a un plan diplomático, sino a una táctica que se viene utilizando sistemáticamente contra la República Dominicana, al parecer con fines de política interna".

Tras acusar a la Confederación de Trabajadores de Cuba de inmiscuirse en los asuntos internos de la República Dominicana, la declaración reza: "Por otra parte sería difícil encontrar un ejemplo más triste de propaganda destinada a crear tensiones internacionales como la intensa campaña de radio y prensa que se ha desencadenado en Cuba contra la República Dominicana" con la cual, "ha llegado a responsabilizarse el propio Batista" y también, según afirma, el Senado de Cuba.